

## ALLOUAGNE

# Daniel Rougé retrousse ses manches pour débloquer le dossier de la brasserie

**Le mandat qui débute sera intense avec la construction programmée d'une école maternelle. Mais plus délicate encore sera la transformation de l'ancienne brasserie des Houillères. Car il sera comptable du succès ou de l'échec de la réhabilitation de cette friche industrielle de plusieurs milliers de mètres carrés au cœur du village.**

Daniel Rougé demeure sur la défensive lorsqu'on évoque avec lui le dossier de la lutte contre les inondations. « Je sens venir la question piège », lâche-t-il immédiatement. La douloureuse expérience du mandat précédent lui a enseigné la plus profonde humilité lorsqu'il s'agit d'évoquer les caprices du ciel. « La lutte contre les inondations est un travail permanent. Nous travaillons actuellement sur le secteur de la Ruchoire pour améliorer la situation dans un secteur sensible. Il s'agit d'une étape et non pas de la fin de l'affaire. »

Mais il faut bien reconnaître que la réalisation de bassins de rétention d'eau à La Rivière ou

dans le secteur du Tourmant a calmé les passions.

## Construire une école maternelle

Le voilà donc enfin libre d'attaquer, avec son équipe, d'autres dossiers qui lui tiennent à cœur. À commencer par le plus important à ses yeux : la construction de l'école maternelle. « C'est un engagement qu'on a pris durant la campagne électorale. L'école Les Églantines, a été construite dans les années 1970, en partie à base d'éléments préfabriqués. Nous envisageons de la construire dans le même secteur que l'école actuelle. » Concernant le calendrier, une phase de concertation va débiter à l'automne avec le personnel, les parents d'élèves sur ce qu'ils souhaitent. « On va réfléchir ensemble sur ce qui est souhaitable, fonctionnel, pratique. Nous allons prendre en compte les besoins. » Ce projet, insiste le maire, sera estampillé développement durable. Cette école disposera de quatre classes. L'ouverture interviendra en 2010-2011. Ce projet va mobiliser une partie importante des crédits d'investissement du mandat. La chasse aux subventions va débiter. L'autre dossier phare du mandat

concerne la requalification de l'ancienne brasserie des Houillères. Anne-Lorraine Lattraye, architecte des bâtiments de France, a visité le site pas plus tard que jeudi après-midi (notre photo).

La Région subventionne ce dossier. Un bureau d'études travaille actuellement à la définition d'un projet. L'une des consignes est de réaliser un bâtiment aussi passif que possible afin de devenir un site pilote en matière d'éco-environnement. La difficulté vient du fait qu'il s'agit d'un bâtiment qui met en jeu des éléments d'urbanisme mais aussi de mémoire et de patrimoine. L'objectif est néanmoins d'y faire cohabiter des logements, des cellules commerciales, etc. Reste aux architectes à trouver l'harmonie.

En parallèle, la municipalité entend travailler sur le dossier de l'insécurité routière, en particulier dans le fond de Lillers, où des aménagements viendront casser la vitesse des voitures. Le conseil général est partenaire. Les travaux interviendront au printemps 2009. Enfin, le maire va mettre le paquet sur le site internet de la commune, qu'il souhaite interactif. Il est favorable également à l'équipement progressif des écoles publiques en matériel informatique de pointe. ■ R. C.



Jeudi après-midi, le maire a commenté une visite de la brasserie avec Anne-Lorraine Lattraye, architecte des bâtiments de France.